

Rebeliones Por George Floyd: Piden a Gritos la Revolución Comunista

Nuestro hermano George Floyd- un obrero afroamericano-fue ejecutado públicamente el 25 de mayo por cuatro policías fascistas de Minneapolis (EE. UU.). La hirviente ira de las masas explotó en rebeliones multirraciales que continúan en Estados Unidos y más allá.

Una estación de policía de Minneapolis fue quemada hasta los cimientos. Unos chóferes de buses en Nueva York y Minneapolis se negaron llevar a manifestantes arrestados a la cárcel. En Hollywood, muchos invitaron a la Guardia Nacional a unirse a la marcha.

Unos camaradas en Los Ángeles hablaron con miembros de la Guardia Nacional de la necesidad de una revolución comunista.



El tiempo de pedir "justicia" ha pasado. George fue asesinado por el mismo sistema capitalista racista que ha permitido solo en EE.UU. la muerte por Covid-19 de más de 100,000 personas – especialmente obreros negros y migrantes. El mismo sistema que con sus confinamientos fascistas tiene a millones de hambreado desde la India a El Salvador a Sudáfrica.

Votando no parará esto. **Las reformas tampoco. Incluso las rebeliones no lo harán.** Solo la revolución comunista puede destruir este sistema letal y racista.

Es por eso que cada uno de nosotros necesita ingresar al Partido Comunista Obrero Internacional de inmediato. Necesitamos construir y movilizar colectivos de la única organización que puede

dirigir nuestra clase hacia su liberación y acabar con el racismo para siempre.

El Fascismo de los Gobernantes Es Muestra Debilidad

La policía ha intensificado sus feroces embestidas contra los manifestantes antirracistas. Trump tuitea que esto muestra fortaleza. ¡Lo opuesto es la verdad!

Los gobernantes capitalistas-imperialistas en todas partes están aterrorizados. ¡Y deberían estarlo! Temen que las masas oprimidas se alcen una revolución que destruya a ellos y su sistema asesino. *Y lo haremos.*

El portavoz capitalista Bloomberg escribió el 10 de abril: “Conforme el coronavirus recorre el mundo, golpea a los pobres más fuertemente que a los ricos. Unas consecuencias serán disturbios sociales, incluso revoluciones”.

Los gobernantes buscan aplastar este potencial revolucionario aterrorizándonos, sus esclavos asalariados. Sus perros de ataque, los supremacistas blancos, promueven saqueos y quemas buscando comenzar una "guerra racial". Los “líderes” religiosos contraponen a esto llamando protestas "pacíficas".

Las masas son más sabias.

Desde que el capitalismo comenzó su régimen sangriento, un puñado de explotadores despiadados han usado el racismo, la xenofobia y otras ideologías tóxicas para dividir a una clase obrera cada vez más poderosa. Comenzó con el genocidio de los pueblos indígenas y la esclavitud de africanos y otros. Continúa con la policía cuyo trabajo es "servir y proteger" la propiedad privada y el gobierno capitalista.

Terminará cuando acabamos con su sistema de esclavitud asalariada y construyamos una sociedad comunista sin fronteras: ¡De cada cual, según su compromiso, a cada cual según sus necesidades!

Mundialmente, cientos de millones no pueden vivir como antes. Algunos expropián la comida que

necesitan y comparten lo poco que tienen. Algunos están en huelga o desafiando las órdenes fascistas del confinamiento o luchando contra la policía. Muchos más buscan una solución radical.

Esa solución es el comunismo.

Comunismo: Producción Colectiva para Satisfacer las Necesidades de las Masas

Los líderes capitalistas han entrenado a nuestra clase en el reformismo y nacionalismo. Eso enterró los movimientos comunistas del pasado. Por eso, necesitamos movilizarnos directamente para el Comunismo.

El Comunismo organiza a las masas en colectivos que toman e implementan todas las decisiones sobre la producción, distribución, y organización social. ¡Sin dinero ni salarios ni ganancias o competencia! En cambio, relaciones sociales camaraderiles, satisfaciendo las necesidades de las masas.

Eliminando las fronteras y el sistema de ganancias eliminaremos la base material de la guerra.

Eliminando el sistema salarial eliminará la base material del racismo. Los comunistas liderarán a las masas en una feroz y consciente lucha clasista hasta no erradicar totalmente las prácticas, hábitos e ideas racistas.

El comunismo no habrá policías que funcionan como un ejército de ocupación en nuestras comunidades. Los trabajadores se organizarán para enfrentar cualquier problema que surja y defender nuestra nueva sociedad.



No Podemos ganar el comunismo mediante elecciones. Necesitamos prepararnos para una revolución comunista.

Los imperialistas planean la guerra mundial. Necesitamos un plan para ganar soldados y marineros - la mayoría miembros de nuestra familia clase obrera - para voltear sus armas.

La Lucha Comunista Contra El Racismo Hoy Día

Empieza construyendo más y más grandes colectivos del Partido Comunista Obrero Internacional. Discutiendo las rebeliones antirracistas, la pandemia, el hambre y la represión fascista. Y especialmente discutiendo la solución comunista.

Encontrando y creando oportunidades de cómo llevar las ideas comunistas al frente de la lucha de clases. Forjar la solidaridad comunista internacional de la clase obrera, por ejemplo, con los trabajadores de autopartes en huelga en Sudáfrica y con las rebeliones antirracistas y antifascistas en los Estados Unidos, Chile y más allá.

Escribiendo y circulando volantes comunistas y nuestro periódico Bandera Roja, especialmente a nuestros amigos y compañeros de trabajo. Haciendo llegar los volantes y periódicos a fábricas, escuelas, y cuarteles militares. Organizando grupos de estudios. Reclutando más miembros. Desarrollando más líderes comunistas. Donde sea posible, recaudar dinero que necesitamos para luchar y ganar un mundo sin dinero.

El comunismo desata la creatividad y el potencial de las masas. Te necesitamos, tus ideas, tus energías, el liderazgo que puedes brindarle a nuestro Partido.

¡Una clase obrera internacional, un Partido Comunista Obrero Internacional!
¡No tenemos nada que perder excepto nuestras cadenas!

¡Tenemos un mundo por ganar!

www.ICWPRedFlag.org

<https://www.facebook.com/icwpredflag/>

3 de junio, 2020